

# ● Le maire au banquet médiéval

Le maire de Ferrières, Gérard Larcheron, et son épouse sont allés dès le premier soir des Nocturnes goûter les mets servis au banquet médiéval. Outre le plaisir de se joindre aux 175 convives, c'était une manière comme une autre de connaître la saveur d'un repas auquel ils allaient convier un certain nombre de personnalités. Les Nocturnes ont ainsi été honorées par Marianne Dubois, députée de la circonscription, le sénateur Jean-Pierre Sueur, Benoît Digeon 1<sup>er</sup> adjoint au maire de Montargis et de Frank Supplisson, également adjoint, mais aussi chef de cabinet du ministre Eric Besson, Gérard Dupaty, maire d'Amilly, Georges Gardia, maire de Corbeilles, et président de la Communauté



de communes des 4-Vallées. Bernard Fournier représentait le Conseil régional... On ne peut tous les citer. Doit-on prendre comme boutade la présence souhaitée du ministre de la Culture pour les Nocturnes 2011 ? L'avenir nous le dira !